



**Nombre de alumno: Roxana de los
Ángeles Gutiérrez Méndez**

**Nombre del profesor: Sandy Naxchiely
Molina**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Estimulación Temprana

Grado: 4°

Grupo: LPS19EMC0120-A

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de octubre de 2021

Introducción

En el tema de aspectos psicológicos de la estimulación temprana es un poco amplio, por lo que se trata del bebe en el desarrollo que se le da y la importancia que es enseñarle de forma adecuada, incluso tocamos el tema de la estimulación en el proceso de embarazo, esto no lleva a saber más de, todo lleva una finalidad, a que el niño tenga un desarrollo bueno y esté contento.

Si deseas que tu niño este contento y que viva cada una de sus etapas conforme su edad, que tenga conocimientos, facilidades desde el embarazo hay que enseñarle estimulaciones, en este apartado te explicaremos la importancia sobre ellos y algunos puntos importantes que debemos tomarlo para recrear las actividades de estimulación temprana de la mejor manera.

Como su nombre los dice, los aspectos psicológicos de la temprana edad, es el trabajo que hacemos en la estimulación temprana, desde temprana edad tenemos muchas neuronas que tendemos a perderlas por no darle el trabajo suficiente, pero no es la irresponsabilidad del niño o algo por lo común, como padres de familia siempre se las ha invitado a que el niño tenga ejercicios ya que hay diversas maneras para lograr una estimulación, recordemos que las tres primeras bases de una estimulación es de; No hay desarrollo si no hay estimulación, El estímulo crece con la repetición y El desarrollo óptimo se consigue con estímulos óptimos, son importantes que si se lleve a cabo. Pues como ventaja es de que no solo hay un ejercicio para el estímulo, hay muchos y esto servirá que sea variado para que el desarrollo del niño sea equilibrado, como clave debe ser estímulo multisensorial.

Muchas veces impide del que los papas o el responsable del niño no tenga la noción del cómo, como mencionaba anteriormente hay muchas formas, pero algo que si debemos tener claro es de que sea rápido en el proceso del ejercicio con la finalidad del que niño no se aburra y sea llamativo las actividades, quizá te preguntes del ¿cómo puedes hacerlo de forma llamativa o atractiva? Pues podemos manejar con nuestro tono de voz que suene entretenida, con música, materiales, gestos, todo es que llame la atención, las actividades tienen que ser de forma repetida pero no aburrida para el niño, para que los resultados sean los mejores, estos son los puntos para realizar las actividades de estimulación temprana;

adecuación, intensidad, brevedad, rapidez, repetición y continuidad. Un punto importante que debemos tener claro es de que las actividades deben ser adecuadas conforme su etapa no debemos pedir que el niño realice acciones para las que aún no está preparado, pero las estimulación si deben ser muy breves y rápidas.

Ahora bien esta el método del concepto materno donde imitan lo que hacen las madres con sus hijos cuando naces o incluso en el proceso embarazo, pues de manera sencilla lo que hace es hablarle a su hijo así de simple, sin esperar que el niño diga palabras, oraciones, nombre o algo a cambio, simplemente es un hablado fluido y esta es la parte bonito, que el niño responde, ya sea con movimientos, será celebrando al niño y así el niño ira aprendiendo cada día, pues en el proceso de embarazo esta la estimulación prenatal, el feto necesita de estímulos táctiles, vestibulares y auditivos, cuando hay un embarazo desde el momento de saberlo se espera con mucho cariño al bebe, por lo que la madre tiende a hablarle, cantarle, ponerle música y acariciar su parte de pared abdominal, lo recomendable es que en el proceso del embarazo se lleve con una serenidad, amor, evitando riesgo que llegue a perjudicar al bebe.

En el método del concepto materno a las madres les permite hacer algunos ejercicios con sus hijos, aunque hay una desventaja que no sabemos si el niño le puede gustar o no, porque no podemos verlo, por lo que se les recomienda que sea sutil en sus actividades, en el texto anterior mencione sobre las música, muchas veces los niños puede gustarle incluso se mueven, pero ¿Qué pasa? Que debemos tener una consideración hacia él bebe, si vimos que él bebe puede gustarle no es sinónimos de que pondremos unos auriculares con canción de volumen fuerte, NO, pues por protección siempre hay que tener un espacio, un volumen, considerable, en esta etapa es donde hay que cuidar de su cerebritito del niño.

Un consejo es de que disfruten del embarazo, aunque no lo conozcan él bebe de forma ya presencial, el embarazo es una etapa bonita cuando decides vivirla, la comunicación entre madre e hijo en el embarazo es una de las estimulaciones más bonitas e importantes. Que si en dado caso se llevara un embarazo del alto riesgo y te impide hacer algunas actividades, puedes acostarte en una mecedora, hamaca, etc donde el puedas tener ciertos movimientos con la finalidad de darle estímulos al bebe. Lo importante es de que en tu embarazo puedas darle estimulaciones al bebe de forma adecuada.

Conclusión:

Tener un niño es una gran responsabilidad pero también es tener lo más bonito y puro, muchas veces caen en que solo con que esté contento el niño es suficiente o darle lo básico, pero no, un niño necesita de estimulaciones, tener un desarrollo bueno, con la finalidad de que el disfrute de ello y que sepa y reacciones de la mejor manera. Esto no es solo para su etapa de niñez, cuenta mucho de su futuro, que él tenga una estabilidad y conocimiento amplio. Te invitamos a que le des la importancia necesaria a la estimulación temprana y que como madre e hijo disfruten y se conozcan de ello. Enseñarle es la herramienta más primordial para que el niño sea seguro de si mismo y pueda enfrentar obstáculos que se le presente.